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Gran ressa di giornalisti 
all'incontro con Occhetto 
«Voto segreto nel Pei? 
È importante. Il fumo? 
Ho smesso prima di Craxi 
Cerchiamo unità a sinistra» 

Il settóre del delegali 
nel parterre del Palazzo dello Sport 

«Non è il con 
È la prima intervista collettiva di Achille Occhetto 
Non è stato il congresso del «gelo» verso il Psi E 
stato Un servizio reso a coloro che credono possi
bile creare una alternativa II voto segreto? Un fat
to importante, non siamo un partito dominato da 
Una «élite» Domanda scherzosa lei (urna7 Ho 
smesso prima dì Craxi e quando anche luì l'ha 
fatto pensavo fosse un primo passo 

BRUNO UOOUHI ' 

del gelo col Psi» 

• ROMA .L'immagine che 
è omertà anche dal vostro la 
voro, sui giornali alla televi
sione è quella ài un partito 
che ha discusso In maniera 
serrata e che si « conlrdntato 
m moda vivace llcongressoè 
stato, come avete visto, ricco 
di polemiche e di suggestio
ni. E Achille Occhetto che ar
riva all'improvviso nella sala 
Stampa alle spalle dell anfi
teatro del Palata) dello Sport 
e, «ubilo, viene letteralmente 
coperto dagli operatori televi
sivi e dai cronisti Un incontro 
imprevisto, alla line della mat
tinala Lui, a dire il vero, era 
venuto solo per nngratiare 
per II «quadro yano ricco e at-
Senio" dalp da giornali e tele
visioni «I diciottesimo Con
grego del Pei ma i Jernì poli
tici, sodo 11 fuoco delle do
mande, prendono il soprav-

Una mede di «tei» il t o p 
mal Inutatmto tra Pd e 

iw 
Alla vigilia del congresso era 
stalo creato, è véro, un certo 
gelo tra noi e il Psi e non per 
colpa nostra Noi ci siamo li
mitati a rispondere, di volla in 
volla, alle critiche e agli alti 
che alimentavano quella si
tuazione. Questo non è Slato, 
certo, il congresso del gelo 
Noi abbiamo lavoralo e lavo
riamo con tenacia, come ho 
detto nelle conclusioni, per 
rendere possibile la maggiore 
unita della sinistra italiana, per 
valorizzare {ulta la ricchezza 
della sinistra Italiana Lo ab
biamo latto, Andando oltre la 
nostra slessa tradizione. 

A quali fatti aBdd» con <jw-
•MouerwioiK? 

A tutte Una serie di' questioni, 
grandi e piccole, discusse in 

questi giorni Esse vanno dai 
rapporti con la sinistra euro
pea a quelle del centralismo 
democratico, ali adozione del 
voto segreto negli organismi 
dirigenti Tutto ciò dimostra 
che e è un partito nuovo Cre
diamo di aver svolto un lavoro 
che non è latto soltanto di or
goglio e di autodifesa, ma che 
rappresenta un servizio pei 
confronti di tutti coloro che ri
tengono possibile, in Italia 
cambiare sistema politico ed 
andare in Europa come ac
cade in tutti gli altri paesi, ad 
alternanze reali tra forze di 
progresso e forze moderate e 
conservatrici C è oggi un par
tito comunista nuovo che as
somiglia a tutte le grandi forze 
socialiste europee 

Come risponde a chi giudi
ca Immatura questa alterna
tiva? 

La ritengo una opinione politi
ca sbagliata II mio auspicio è 
che il Psi riveda certi giudizi, 
confrontandosi con noi, In un 
dialogo aperto sulle cose con
crete che abbiamo detto e 
proposto Questo è il messag
gio che intendo ribadire Alcu
ni dirigenti del Psi hanno so
stenuto che in questo congres
so non è accaduto nulla di 
nuovo, ma è una osservazione 
pretestuosa ed elettoralistica, 
visto che tutta la stampa ha re

gistrato quanto è successo 
Quale è 11 commento che 
più ha condivi»? 

È quello di coloro che hanno 
messo in risalto il fatto che io 
non ho sudato Craxi, ma gli 
ho detto non ti senti sudato 
anche tu da Torlanl quando 
dice che In Italia la De dovrà 
governare per sempre? 

Quali saranno le me prime 
Iniziative? 

La prima sarà quella di ripo
sarmi per qualche giorno e 
poi faremo il punto con i nuo
vi organismi dirigenti 

CI sarà un ricambio genera
zionale? 

Ce un ricambio molto Ione e 
e é la presenza di un gran nu
mero di donne negli organi
smi dingenti Questo è un fatto 
politico nlevante perché le 
donne portano con sé idee 
nuove, anche dal punto di vi
sta politico generale 

Che con l e pana dell'Iti-
traduloiw del voto aura
to? 

È un fatto importante Nel no
stro partito non c'è il regime 
dell'acclamazione b il domi
nio di una •élite. personale 

Come commenta II fladizlo 
di Ugo U h i ad Pdfpeao 
morto, della sinistra? 

È un giudizio elettoralistico 
davvero troppo enfatico Non 
è possibile che, dopo un con
gresso come questo, dove so
no emerse tante novità si pos
sano fare commenti del gene 
re di sbarramento totale Essi 
nascondono un atteggiamen
to tattico e non una valutazio
ne politica realistica 
, E come (indica quel vota 

congressuale sull'abolizio

ne del dlHHo di hlmo nelle 
riunioni? 

Ho smesso di lumare due anni 
fa quindi Ho smesso pnma 
di Craxi e quando ho sentito 
che anche lui aveva smesso 
ho interpretato la cosa come 
un pnmo passo verso l'unità a 
sinistra 

AAchille Occhetto, un po' 
stratfonato da questa folla di 
addetti all'informazione, ne-

sce a farsi largo ad allonta
narsi La giornata non é finita 
Lo aspettano le lunghe vota
zioni per i nuovi organismi di-
ngenti Qualcuno ncorda un 
alno congresso, Un mese fa, 
quello della De, la differenza 
di clima e anche perché igno
rarlo9, di stile appare eviden
te I comunisti, lasciatecelo di
re, hanno dato una prova di 
civiltà. 

Ungheria 

Poszgay: 
«Ascoltarvi 
ci è utile» 
• ROMA. «SI il Pei può aiu
tare lo sviluppo di un movi
mento rinnovatore in Unghe
ria l'affermazione che fanno i 
comunisti italiani che senza 
democrazia non c'è sociali* 
smo è un grande aiuto per tut
ti coloro che vogliono riforma
re fa società ungherese» Lo 
ha dichiarato ien mattina du
rante una conferenza stampa 
Imre Poszgay, vicepresidente 
del Consiglio ungherese, in 
questi giorni a Roma per se
guire il XVIII congresso comu
nista 

•Mi ha colpito molto - ha 
proseguito Poszgay - la ricer
ca che il Pei sta compiendo 
per costruirsi una nuova iden
tità, e lo sviluppo di nuove 
sensibilità per problemi come 
quello dell ambiente e del 
mondo femminile Ho trovato 
molto interessante la proposta 
del governo ombra, vista in 
funzione della costruzione di 
un concreto programma di 
governo alternativo* 

«Vorrei aggiungere - ha 
concluso Poszgay - un'altra 
osservazione è molto positivo 
che il Pei abbia adeguato la 
sua struttura interna alle mo
dificazioni e alle novità che 
giungono dalla società Un ul
timo commento per me è sta
to importante sentire che il Pei 
crede alle riforme nei paesi 
dell Est europeo» 

Messaggi 

Dai cinesi 
e dal partito 
di Gandhi, 
m ROMA, tt congresso appe
na concluso ha suggellato il 
rapporto con un nuovo inter
locutore intemazionale del 
Pei II Partito del Congresso in
diano È stala infatti la prima 
volta che una delegazione del 
partito di maggioranza assolu
ta del primo ministro Ra|V 
Ohandi è intervenuta ad 
un assise comunista A guidar
la e era Viyav Panjwani, mem
bro del Dipartimento intema
zionale, che ha avuto parole 
assai lusinghiere per i comu
nisti italiani -Mi ha colpito -
ha dichiarato fra l'altro • la 
qualità del dirigenti, il loro 
modo di lavorare e il loro 
stretto legame con la base». 
Panjwani ha consegnato un 
Invito «affinché una delegazta» 
ne ufficiale del Pei si rechi In 
India, per Intensificare cosi I 
rapporti Irai due partiti' 

Nell'ultima giornata del 
congresso è giunto anche un 
messaggio del Partito comuni
sta cinese che sottolinea «la 
seneta dell'esplorazione e del 
I elaborazione politica del Pei 
e dello spinto innovativo con 
il quale 1 comunisti italiani af
frontano le difficoltà e i pro
blèmi nuovi dell epoca con
temporanea., apprezzando 
«la tenacia con la quale 11 Pel 
è determinato ad aprire un 
nuovo corso per il rinnova
mento democratico del socia
lismo in Italia e in Europa* 

Come saia il governo ombra 
L'esempio inglese con o L'incontra 

Nota ufficiosa della Gei 

«Ad Occhetto diciamo: 
i cattolici chiedono 
attenzione per i bisogni» 
• • R O M A . Il mondo cattolico 
non sarebbe disponibile ad 
apnre le porte ad Occhetto, 
che mendica Atri ingresso a 
questo patrimonio e lamenta 
di esseme arbitrariamente 
escluso* A ntenerlo è France
sco Borimi, •notista» del «Sin», 
agenzia ufficiosa o comunque 
vicina alla conferenza episco
pale italiana. Affrontando il te
la nota dice tra 1 altro «Anche 

$&qdMa Vii il Pei cerca di 
teBittimarsi alla guida dell'al-
lernanza se il supermarket 
delle idee presenta dei vuoti 
ormai inquietanti, il piccolo 
emporio del mondo cattolico 
è sempre più una nsorsa pre
ziosa, perché continua ad es
sere ancorato alla realtà, ai bi
sogni, alle attese della gente 

Occhetto rivendica un ingres
so a questo patrimonio, la* 
menta di esseme arbitraria' 
mente escluso. Una rivendica
zione paragonabile a quella 
posta nei confronti dell'Inter
nazionale socialista Ma i pia* 
ni - dice la nota - non sbno 
gli stessi, come evidente e di 
questa occorrerebbe prendere 
maggiormente coscienza. 1 
cattolici Qfgi in Italia s*% a* 
sai esigenti sulla qualità del
l'impegno polìtico e sul rispet
to dei N o W n t a l i valori etiti 
che compaginano la vita della 
società È su di essi che sì gio
ca la sfida del futuro, e si de* 
vono misurare i progetti politi" 
et - conclude la noti) - se vo
gliono rispondere ai bisogni 
del paese e innovare vera* 
mente» 

Covemo ombra, ma come? L'espenenza inglese non 
può essere trapiantata tout court in Italia Ci sarebbe 
il rischio di un rigetto La politica e le istituzioni dei 
due paesi sono profondamente diverse, Bisognerà 
costruire un'esperienza onginale, inedita, Intanto l'i
dea circola fra i delegati e parecchi intellettuali se 
ne sono già detti entusiasti Qualcuno si sbizzarrisce 
nel prematuro sport di cercare i nomi dei ministn 

• • ROMA Dalla «vecchia ca
sa- della democrazia viene 
un'esperienza consolidata e 
ìiobile Una suggestione can
ea di fascino In Gran Breta
gna e è il grande esempio di 
governo ombra Ma II le cose 
sono molto più semplici Ce 
un partito di maggioranza che 
governa e uno di oppoizione 
che si prepara a farlo In atte
sa di vincerò decide il suo 
programma punto per punto 
e i futuri ministri Provare a 
trapiantare questo schema in 
Italia? L organismo è cosi di 

verso che il rigetto è quasi cer
to Ma e è di più m Inghilterra 
le presidenze delle commis
sioni dei Comuni sono in ma
no alle oppositori i, vi risulta 
che la cosa funzioni cosi an
che in Italia7 Allora, come si 
fa qui e ora a costruire un 
governo ombra7 Occhetto ha 
assicurato che lo varerà Co
me7 Quando? Con chi' Sarà 
materia di lavoro subito dopò 
il Congresso Ma qualche opi
nione si può cominciare a 
chiedere Luciano Lama è un 
grande sostenitore dell idea, 

ma avverte «e una materia an
cora tutta da sistemare» L'ex 
leader della Cgil osserva «Oc-
correrà tenere conto di due 
vanabili di grande rilevanza 
La prima in Inghilterra non 
c'è il bicameralismo (la Ca
mera dei Lords è cosa ben di
versa dal nostro Senato) La 
seconda *1) governo-ombra 
una volta formato se il partito 
di opposizione vince, diventa, 
nella tradizione anglosassone, 
il governo reale Qui ciò è im
possibile, in Italia si governa 
attraverso le coalizioni Mai 
nellla nostra stona è avvenuto 
che in un dicastero ci fosse un 
solo partito* «Bisognerà -
conclude - avere ben chiaro 
che da noi il governo-ombra 
non diventerà governo reale» 
Ma allora a che cosa serve7 

Fassino risponde «Rende più 
incisiva la capacità prepositi
va politico-parlamentare Sot
tolinea e evidenzia che alla 
maggioranza esistente si cpn 
trappone uno schieramento 
che vuol governare il paese» 

Non è poco Ma come realiz
zarlo7 

Renato Zanghen. «Innanzi
tutto puntando sulla limpidez
za e la trasparenza dei pro
grammi Volta per volta, pun
to per punto Irrobustisce 
quindi sfa la qualità dell op
posizione che la capacità di 
proposta» Mussi «Con il go
verno-ombra cercheremo di 
dimostrare eh" è possibile 
uno snellimento della struttu
ra e della funzionalità dei Ga
binetti Meno ministen, meno 
strapuntini per i sottosegretari 
Non è una riforma da poco» 

E adesso è arrivato il gran 
momento, non si può non 
Chiedere con chi farlo questo 
governo ombra Tutti comuni
sti oppure7 Violante «Deve 
avere at suo interno una coe
renza programmatica e una 
unità Ma questo non vuol dire 
che debba essere di tutti co 
munisti Inoltre sulle nostre 
proposte possiamo andare al
la ncerca di un confronto con 

altri e magari in alcune occa
sioni trovare convergenze» 
Renato Zanghen «Abbiamo 
parecchi amici ed alleati non 
iscntti al Pei che potrebbero 
fame parte per le loro compe
tenze e per il loro lavoro» 

Un governo pluralista dun
que, ma non di coalizione? 
Cioè senza esponenti di altre 
forze politiche7 Fassino «Ce 
prima di tutto la Sinistra indi
pendente Ma c e anche la 
possibilità di confrontarci e ar
rivare ad un intesa con esp 
nenti di altre forze politiche E 
un eventualità però che fra 
l'altro, non dipende solo da 
noi» Mussi «In linea di pnnci-
pio non sono contrario ad un 
allargamento Dobbiamo però 
ancora nflettere bene e discu
tere» 

Dovranno essere tutti parla
mentari i membri del governo-
ombra7 Violante «SI mi pare 
che sia inevitabile» 

Capitolo nomi Quello, per 
intenderci, che ha più appas 

stonato i cronisti in questi 
giorni Stampa e televisione si 
sono sbizzarrite Partiamo da 
Livia Turco/rreocandidata al 
ruolo di ministro per la que
stione femminile Risponde ri
dendo «Ma per carità, sono 
contrana anche '"afta costitu
zione di un simile dicastero» 
E la prima voce è liquidata sul 
nascere Le altre non avranno 
né conferma né smentita. Al
cuni degli interessati da noi 
interpellati sorridono garbata
mente, sollevano questioni di 
stilè e glissano con eleganza. 
Altn dicono esplicitamente 
che è cosa prematura, che si 
stanno facendo «chiacchiere 
in libertà» E quali sono le 
chiacchiere m libertà riporta 
te da diversi giornali? Ecco 
qua la raffica dei nomi La 
presidenza del governo-om
bra - sostengano i più - sarà 
di Achille Occhetto Altri par
lano della candidatura di Tor-
torella e di Zanghen Quest ul
timo lanciato da un sondag
gio di Epoca il 50 per cento 

Craxi: «Noi nervosi? No, rifiutiamo il frontismo» 
II leader socialista rinnova 
in Direzione il suo «no» 
airalternativa e indica al Psi 
l'obiettivo per le europee: 
due punti in più sull'87 

""*•' nOIfflCOOIRIMICCA 

Claudio Martelli 

• i ROMA Arriva trafelato, 
quando la sala della Dtrezio 
ne è già piena per metà Arri
va trafelato e cosa dice, Craxi 
ai giornalisti che sono ad 
aspettarlo? «Dicono che siamo 
nervosi Forse pensano che 
abbiamo bisogno di un tran 
quntante, di una cura di un 
periodo di riposo Quando 
propongo un argomento poli
tico e mi si risponde con argo
menti medici mi vengono i 
brividi alla schiena» Brutto se

gno non e è che dire Che sia 
proprio nervosismo7 «Ma no 
Bettino è tranquillissimo - as
sicurano i suoi collaboratori -
Anzi sta già pensando al 
grande spettacolo che sarà il 
congresso socialista» 

Sarà cosi Ma a scanso di 
sorprese ha già commissiona
to alla Mac no ed alta Doxa al
di due sondaggi elettorali per 
le prossime europee perché -> 
evidentemente - fidarsi è be
ne ma non fidarsi è meglio E 

nunita la Direzione indica in 
parecchio meno del «mitico» 
18 20% I obiettivo socialista 
per le prossime europee uno 
0 due punti in più rispetto al 
14 4 delle politiche dell 87 11 

Eaitilo non riesce mai a mon
tarsi al meglio per le europee 

- dice - ma stavolta dovrà far
lo perchè si tratta di elezioni 
importanti 11 congresso - ag 
giunge - ci aiuterà a farlo 

A Occhetto e al Pei intanto, 
Craxi riserva di nuovo parole 
durissime E perché nessuno 
fraintenda fa distnbuire le 
due solite cartelline dattilo
scritte Sul congresso del Pei 
comincia «si sentiva aleggiare 
1 imperativo berlmguerlano 
siamo e resteremo comuni

sti » mentre «noi-aggiunge -
abbiamo iniziato e non da 
oggi a disegnare una prospet
tiva di unità socialista» Quella 
che propone il Pei dice si pò 
Irebbe definire «unità frontista 
una cosa vecchia, debole e 

inutile» E non basta Nel con
gresso comunista «si è fatto un 
gran parlare di alternativa -
aggiunge - un alternativa che 
non convince per la sua strut
tura le sue finalità le sue evi
dentissime ambiguità Una 
proposta di alternativa mtes-
suta di polemiche di tutu i gè-
nen rivolte verso di noi Pole
miche su questioni di metodo 
di contenuti di principio 
Qualcuno ha finito con il dire 
che questa è I alternativa al 
Psi In buona sostanza una li
nea confusa che non poteva 
incontrare da parte nostra al
tro che giudizi giustamente 
diffidenti e negativi» Discorso 
chiuso allora? Il Psi «lavorerà 
poltramente per chiarire per 
approfondire» dice Craxi ma 
«ci è stato dato un appunta 
mento di fronte agli elettori di 
giugno e ci prepareremo in 
modo scrupoloso Saremo 
pronti per il giudizio del corpo 

elettorale e per tutte le prove 
che si dovranno affrontare» 

Quando si dichiara una 
guerra non è che si stia I) a 
spiegarne le ragioni E Bettino 
Craxi infatti non si è granché 
sforzato per argomentare una 
tanto aspra reazione alle tesi 
del congresso del Pei Ma co
munque 1 attacco frontale al 
•nuovo corso» comunista gli è 
servito se non altro a ma
scherare 1 imbarazzo per la 
presenza socialista m un go 
verno sempre più impopolare 
ed a rinviare ultenormente 
1 avvio di un dibattito interno 
sul prossimo congresso socia
lista E se non si è sforzato 
Craxi di argomentare figurar
si gli altri Vediamo Fabio 
Fabbri capo dei senaton 
«Sposando il gorbaciovismo il 
Pei si ricolloca nella sua pla
centa storica* Claudio Signo
rile «Quella proposta dal Pei 
sembra essere un alternativa 
nella piuttosto che della" 

degli intervistati (rappresen
tanti del mondo economico e 
culturale esterni al Pei) lo ha 
indicato presidente del Consi
glio 

Poi ci sono i ministen Ed 
ecco (elenco accreditato dai 

giornalisti gli Interni andreb-
ero a Pecchioli Zanghen, se 

non fosse capo del governo 
potrebbe aspirare al Tesoro, 
in virtù della sua lunga espe-
nenza di amministratore Ste
fano Rodotà o Luciano Vio
lante si contenderebbero la 
Giustizia A Reichlin invece 
andrebbero le Finanze A Giu
seppe Chiarente la Scuola e a 
Libertini i Trasporti Si fanno 
anche i nomi di Bassanini e 
Visco, ma non si specifica ver
so quali dlcasten verrebbero 
dirottati Al Palaeur però, 
quando insisti per saperne di 
più, quando fai I elenco delle 
indiscrezioni, ti danno appun
tamento a dopo Pasqua con 
un gentile, ma categorico 
•Lasciateci un pò di tempo 
per pensarci» 

sinistra» Enrico Manca «Era 
stato annunciato come un 
congresso programmatico si 
è nvelato un congresso molto 
ideologico» 

E Martelli7 «Giudizio critico, 
negativo», dice Perché? «Ave
vamo messo sul tappeto - ag
giunge - il grande tema della 
ncomposizione unitaria delle 
diverse famiglie della sinistra 
A questo ci è stato risposto di 
no, con un tono quasi sprez
zante» E ancora «Deve aver 
pesato la vicinanza delle ele
zioni europee, altnmenti non 
ci si spiegherebbe il tono un 
pò lattante con cui ci è stata 
lanciata una sfida da gruppo 
dirigente a gruppo dingente» 
La sfida dice è ora di fronte 
agli eletton «La raccogliamo 
volentien perché siamo con
vinti che I elettorato italiano è 
maturo per rendersi conto che 
soltanto con una guida socia 
lista si potrà costruire I alter
nativa» 

Sono salite dal 18 al 31% 
Donne in ascesa: aggiunte 
o sostituite agli uomini? 
Così è passata la «quota» 
•IROMA. A operazioni di 
voto concluse Turco è visibil
mente soddisfatta «È un risul
tato importante -spiega - ab
biamo un Comitato centrale 
con una presenza femminile 
autorevole, legata alta società, 
espressione del pluralismo 
politico e culturale delle co
muniste, non puramente ag-
giuntiva Siamo solo agli inizi, 
però, di una vera riforma della 
politica » Tuttavia, un segno 
che 1 operazione di promozio
ne donna non è stata poi cosi 
pacifica ma c e stata batta
glia lo si può forse vedere an
che nel numero di preferenze 
raccolte da Livia Turco che 
ne è stata bandiera 661 si su 
un consenso medio che si ag
gira attorno ai 720 voti 

Per capire meglio come è 
andata l'operazione guardia
mo i numeri Le donne del Ce 
sono passate dal 13 al 31%, 
1 organismo nel suo insieme è 
cresciuto da 215 a 300 mem
bri la rappresentanza femmi
nile è salita da 40 a 93, au
mentando del 125% il Comi
tato centrale è invece «lievita
to» del 39% «Questo dato -
commenta Tiziana Arista del-
1 organizzazione femminile -
dimostra già che la presenza 
delle donne non è solo ag
giuntiva In parte però certa
mente lo è ancora Non lo è 
nelle rappresentanze regiona
li 11 le donne hanno sostituito 
gli uomini (il Piemonte, per 
esemplo che aveva 2 compa
gne ne) Ce è salito a 4, ma la 
sua rappresentanza comples
siva resta identica 12 mem
bri) La rappresentenza del 
centro ' del partito invece è 

meno modificata qui le don
ne sono aggiunte» Questo 
sempre secondo Arista, si 
spiega «con la divisione ses
suale del lavoro nel Pei» i re
sponsabili delle sezioni di la

voro sono prevalente uomini, 
e non si potevano certo esclu
dere da) Ce <-

Il problema del nequitlbno 
è anche segnato dalla storia 
del partito non e è più nessu* 
na donna della pnma genera
zione, non sono molte quelle 
della seconda, «te ragazze del 
41», il gruppo più folto è in
somma quello della leva che 
va dal 68 in avanti E ancora, 
visti i cnten con cui si compo
ne il Ce sono ancora poche 
te segretarie di federazione, 
pochissime te segretarie regio
nali (appena due) Si dirà 
che la crescita numerica del 
Ce si deve alla quota «E una 
concausa - ammetta Arista -
ma certamente non 1 unico 
motivo e neppure il più im
portante la venta è che siamo 
appena ali inizio di un proces
so, in cui vecchio e nuovo 
coesistono » 

II gruppo delle donne del 
Comitato centrale è ricco di 
professionalità esperienze di 
lavoro nel partito, in Parla
mento nelle amministrazioni 
locali Molte le conferme Tra i 
nomi nuovi Adriana Cavare
ro, una delle filosofe della dif
ferenza sessuale, Marta Dassù, 
direttore del Cespi (centro 
politica intemazionale), la 
teologa Wilma Gozzini, la 
senttnee Mana Rosa Cutnifelli, 
la direttrice di «Reti» Marta Lui
sa Boccia, la portavoce del* 
(Associazione nazionale per 
la pace Chiara tnsrao la stu
diosa di problemi del lavoro 
Adele Pesce, la senatrice Ersi
lia Salvato, I ambientalista 
Laura Conti la studiosa di filo
sofia Francesca (zzo Tra le 
«bocciature» in commissione 
elettorale, quella che 'brucio*. 
è Franca Cruaromonta, gior
nalista di «Rinascita», che con 
altre aveva espresso posizioni 
critiche sull operazione-donne 
al congresso 
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